
 

 

 

 

 

   「蟻高の特色って？」②  ～四者協議会の風景～ 

     

同窓会より「ぎんが祭活動補助金」の贈呈。ありがとうございます 

 

 

「蟻高の特色とは？」時間が足りなくなるほどの活発な

意見交換がされました。学校のことを心から愛している

生徒たちの姿に感動しました 

 校長雑感 
  松本蟻ケ崎高校 

    第７６号 

令和７年５月２６日 

長野県教育委員会では「県立高校特色化方針」にの

っとり、各高校においてはそれぞれの学校の「特

色」を見える化してくための３年計画のスタートア

ップ事業を始めます。生徒保護者地域のご意見も

伺いどんな特色を出していくかの検討に各校はい

っていることと思われます。本校でも職員会等で

の検討そして、我が校の特色でもある「生徒・保護

者・同窓会・教員」で構成される「四者協議会」にて、

２３日この案件を検討しました。生徒達からは★

「好き」が大いに発揮できる学校★生徒のやりたい

ことを応援してくれる学校★新しいことに挑戦で

きる学校★誰もが輝ける★全校が和やかで美しさ

が増す学校 といったイメージと特色が出され、保

護者同窓会の皆様方からも◆自身が在籍していた

時からその雰囲気が継承されている という伝統

のすばらしさも語られ時間が足りなくなるほど活

発な意見交換がされました。自身の学校のことを

自信をもって語れる生徒たちに感動した楽しい時

間でもあり、生徒たちからは「しゃべりたりないの

でまたやってほしい！」という要望も出ました。本

校の特色が見える化され、まずは生徒たちがより

一層充実した学校生活をおくれるよう、そして蟻高

の魅力と特色化をすすめてまいりたいと思います 

 ●本年度、「長野県新聞活用教育（ＮＩＥ）」の指定校

に選ばれました。社会科 先先生を中心に有意義な活

動にしていければと思います（２４日推進協議会開催） 

 

Ｒ６の活動報告は私にとって開眼の世界！非常に面白い！ 


